



El Sector Multi-Sectorial hizo un llamado a respaldar las actividades desarrolladas por los estudiantes, a no cruzar línea de piquete y a movilizarse a una manifestación de apoyo mañana jueves 24, al mediodía, frente al portón de Plaza Universitaria.

Luis Pedraza, uno de los portavoces del grupo multi-sectorial, destacó que el movimiento estudiantil continúa cosechando logros frente al poder político y represivo del Estado. La asistencia y desarrollo de la asamblea de ayer, el respeto a los acuerdos y procesos deliberativos de la misma, así como el apoyo y confianza por aclamación al Comité de Representación Estudiantil (CRE) son logros significativos del estudiantado.

Pedraza-Leduc recomendó a las familias que coloquen banderas, letreros o pancartas en sus residencias o autos con la frase QUE VIVAN LOS ESTUDIANTES.

El movimiento Multi-Sectorial agrupa cerca de 70 organizaciones sociales que apoyan y realizan actividades en favor de la huelga universitaria, la educación pública y la autonomía universitaria.

Contacto

Luis Pedraza-Leduc

Comunicado de Prensa

23 de febrero de 2011